

Martes 27 de agosto de 2019

Reforma Impulsa a crudo expectativa de EU-China

Reuters Londres, Inglaterra (27 agosto 2019).- Los precios del petróleo subían hoy luego de que el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, predijera un acuerdo comercial con China, lo que calmó en parte los nervios de los inversores tras una ronda de alzas mutuas en los aranceles entre Pekín y Washington. El Brent subía 69 centavos, a 59.39 dólares el barril tras caer uno por ciento en la sesión anterior, su tercer día consecutivo de pérdida. El West Texas Intermediate ganaba 69 centavos, a 54.33 dólares por barril. P.C. Estados Unidos, China, guerra comercial, petróleo, precios Sube desempleo a 3.58%

Ernesto Sarabia Cd. de México (27 agosto 2019).- La Tasa de Desocupación (TD) del País se colocó en 3.58 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) en julio, una cifra mayor al 3.55 por ciento de junio, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al considerar cifras desestacionalizadas, la Tasa de Desocupación en mujeres fue de 3.69 por ciento y en hombres de 3.44 por ciento. La TD es el porcentaje de la Población Económicamente Activa que no trabajó ni una hora durante la semana de referencia de la encuesta, pero manifestó su disposición para hacerlo e hizo alguna actividad por obtener empleo. P.C. INEGI, PEA, desempleo Aumentan 1.09% exportaciones en julio

Ernesto Sarabia Cd. de México (27 agosto 2019).- Las exportaciones de mercancías del País se incrementaron 1.09 por ciento en julio, luego de disminuir 4.05 por ciento en junio, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esto se debió a los avances de 1.12 por ciento en exportaciones no petroleras y de 0.59 por ciento en petroleras, en ambos casos precedidas de retrocesos en junio. Entre los bienes no petroleros, los de actividades extractivas encabezaron los aumentos relativos a tasa mensual, con 17.73 por ciento, con lo que repusieron algo del terreno cedido en el mes inmediato anterior. P.C. INEGI, exportaciones Cae obra pública y crece la privada

Moisés Ramírez Monterrey, México (27 agosto 2019).- Durante el primer semestre del 2019, la inversión en obra privada en Nuevo León repuntó 27 por ciento real, respecto al periodo comparable del 2018, mientras que la pública se desplomó 53 por ciento. Datos del Inegi refieren que, de enero a junio pasados, la iniciativa privada invirtió en el Estado casi 14 mil millones de pesos, 2 mil 992 millones más que un año atrás. Con esto, el Estado se consolidó como la entidad con el mayor gasto privado en desarrollos comerciales, habitacionales e industriales, seguido de Jalisco, con un 45 por ciento menos de inyección en ese tipo de proyectos. P.C. Nuevo León, entidades federativas, sector empresarial, inversión Pierde Pemex 27% de gasolineras

Marlen Hernández Monterrey, México (27 agosto 2019).- Desde la llegada de nuevas marcas de gasolineras a México en el 2016, la franquicia de Pemex ha perdido alrededor del 27 por ciento de la participación total de las estaciones de servicio en el País. En abril de este año, la Secretaria de Energía (Sener) informaba que en México operaban alrededor de 12 mil 500 estaciones de servicio, mientras que, al 30 de junio de este año, Pemex reportaba tener 9 mil 161 estaciones de gasolina bajo su nombre, es decir, el 73.3 por ciento del total. Las primeras marcas de estaciones diferentes a Pemex surgieron en junio del 2016 y fueron Hidrosina, en la Ciudad de México, y La Gas, en Campeche y Mérida. P.C. PEMEX, Sener, gasolineras, gasolina El Economista Populismo, lo que pone en riesgo la autonomía : Cempe Yolanda Morales El sesgo de izquierda o derecha de un gobierno no es el antecedente para que un banco central pierda su autonomía. Es el populismo de un gobierno lo que suele ponerla en riesgo, advierte Eduardo Loria, coordinador del Centro de Modelística y Pronósticos Económicos (Cempe) de la Facultad de Economía de la UNAM. “Los gobiernos populistas suelen ver a la autonomía de su banco central como un obstáculo para generar demanda e incurrir en déficits fiscales. Y como prueba está la experiencia internacional, donde bancos como los de Argentina, Indonesia, Turquía, Brasil y Bolivia, han sido sometidos y la perdieron”. “Regalar dinero, gastar y aumentar el déficit fiscal, aun cuando la evidencia empírica demuestra que los efectos de un crecimiento rápido no son permanentes, lleva siempre como resultado a que la economía termine peor de como inició en unos tres o cuatro años. P.C. Cempe, populismo, Banco de México Chile destinará US\$71 millones para reactivar economía Diario Financiero / Chile Tal como lo adelantó el ministro de Economía, Juan Andrés Fontaine, el gobierno chileno lanzó un nuevo paquete de medidas con el fin de apuntalar las débiles cifras económicas que ha mostrado el país en los últimos meses. Dicho programa, por casi 600 millones de dólares, tiene el objetivo de acelerar obras de infraestructura y estimular la economía en medio de un lento crecimiento y un complejo escenario externo. P.C. Chile, economía mundial PIB de la OCDE se modera a 0.5% en el segundo trimestre de 2019 Notimex El crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) se desaceleró a 0.5% en el segundo trimestre de 2019, desde 0.6% en el trimestre anterior, según estimaciones preliminares. El organismo internacional informó que, entre las siete economías principales, en el periodo abril-junio de este año el crecimiento del PIB se desaceleró notablemente en el Reino Unido, al caer 0.2%, desde el avance de 0.5% en el trimestre anterior; y en Alemania bajó a 0.1%, desde el crecimiento de 0.4 por ciento. P.C. OCDE, crecimiento económico Cuenta corriente de la Balanza de Pagos con superávit récord Yolanda Morales La cuenta corriente de la Balanza de Pagos registró un superávit histórico de 5,143 millones de dólares en el segundo trimestre del 2019. Este resultado es equivalente a 1.6% del PIB y es el mayor registro desde que Banco de México (Banxico) inició mediciones en 1980. Es una posición que destaca el propio banco central, en el contexto de desaceleración en la economía mundial y las mayores tensiones comerciales, migratorias y de tecnología entre Estados Unidos y otras economías. P.C. Banco de México, balanza de pagos Informalidad cae a su segundo mínimo histórico; desempleo se mantiene sin cambios Ana Karen García Durante julio del 2019 el 55.9% de los trabajadores en México se ocupó en el sector informal. En línea con esta reducción de informalidad laboral, se registró a un 3.6% de la población económicamente activa en condición de desempleo. Este nivel de informalidad laboral es el más bajo desde que se tienen registros (2005) sólo por encima del registrado en octubre del 2018 cuando alcanzó un mínimo de

55.5 por ciento. Por su parte, el nivel de desempleo fue el mismo que en los meses previos, de acuerdo con cifras de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. INEGI, economía informal

Brasil pide a México mayor apertura del mercado de pollo Roberto Morales Sao Paulo, Bra. Brasil está a la espera de que México defina si abrirá más su mercado de pollo a las importaciones, afirmó Ricardo Santin, director ejecutivo de la Asociación Brasileña de Proteína Animal (ABPA). En el 2018, Brasil exportó a México carne de pollo y pavo por 200 millones de dólares, alcanzando una cuota de 18.8% de las importaciones totales mexicanas de esos productos, contrastando con la situación de cuatro años antes, cuando estas ventas eran prácticamente nulas. Sin embargo, la Secretaría de Economía de México abrió desde el 2013 un cupo de importaciones por 300,000 toneladas de carne de pollo, y lo amplió en mayo pasado con otras 55,000 toneladas, sin una perspectiva clara sobre si seguirá autorizando subsecuentes cupos. P.C. Brasil, exportaciones, carne de pollo, pollo

China anuncia nuevo plan para establecer seis zonas nuevas de libre comercio Notimex Como una acción estratégica para impulsar el avance de la reforma y la apertura en la nueva era, China anunció un plan maestro para establecer seis nuevas zonas piloto de libre comercio, con lo que alcanzarán un total de 18 zonas. De acuerdo con el plan publicado por el Consejo de Estado, el gabinete chino, las nuevas zonas piloto se situarán en las regiones provinciales de Shandong, Jiangsu, Guangxi, Hebei, Yunnan y Heilongjiang, informó la agencia de noticias china Xinhua. P.C. China, comercio, economía mundial

La Jornada Revierte Pemex cifras negativas en balanza comercial Israel Rodríguez Ciudad de México. En los primeros siete meses de este año, que coinciden con la actual administración gubernamental federal, Petróleos Mexicanos (Pemex) logró revertir su balanza comercial deficitaria, prevaleciente durante 2016, 2017 y 2018. En el periodo enero-julio de 2019 la empresa productiva del Estado obtuvo un superávit acumulado de 569 millones de dólares, resultado de exportaciones totales por 15 mil 344 millones e importaciones por 14 mil 775 millones de dólares. El superávit contrasta con el déficit registrado en dicho periodo de 2018, cuando se observó un desequilibrio acumulado de mil 782 millones de dólares. P.C. PEMEX, balanza comercial

Por cuarta semana, aumentan reservas internacionales Israel Rodríguez Ciudad de México. Por cuarta semana consecutiva las reservas internacionales, activos custodiados por el Banco de México, registraron un aumento, ahora de 20 millones de dólares. Así, al 23 de agosto de 2019 el saldo de la reserva internacional fue de 180 mil 263 millones de dólares. Las reservas internacionales están conformadas por divisas como dólares, euros y yenes, así como metales preciosos y títulos internacionales de alta calificación crediticia como Bonos del Tesoro, entre otros. Estos activos financieros que el banco central invierte en el exterior pueden ser fácilmente convertidos en medios de pago. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Acuerdo por gasoductos impulsan al peso y la bolsa Julio Gutiérrez Ciudad de México. La solución a la revisión de contratos entre el gobierno federal y tres empresas privadas de energía sobre la construcción de siete gasoductos favoreció que el peso y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) iniciaran la sesión de este martes con ganancias. El tipo de cambio interbancario abrió la sesión con una ganancia de 2 centavos y cotizó a 19.90 pesos por dólar, el principal cruce cambiario de la moneda nacional. Ello significó una ventaja de 0.15 por ciento para la divisa mexicana. P.C. tipo de cambio

Pagará el gobierno tarifas más baratas por transporte de gas: CFE Alonso Urrutia y Alma Muñoz Ciudad de México. Con la renegociación de los contratos entre la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y tres de las cuatro empresas constructoras de gasoductos bajan las tarifas que pagará el gobierno federal por el transporte de gas entre 33 y 38 ciento en promedio, informó el director de la empresa productiva del Estado, Manuel Bartlett. El nuevo esquema de tarifas refleja costos reales, dentro de acuerdos "razonables y equitativos", dijo Bartlett. en la conferencia diaria del presidente Andrés Manuel López Obrador, a la que asistieron representantes de las empresas involucradas. P.C. CFE, gasoductos, gas, transporte de gas

Tibios acuerdos en la cumbre del G-7 Afp, Europa Press y Sputnik Martes 27 de agosto de 2019. Biarritz. La cumbre 45 del G-7 finalizó ayer, marcada por los incendios en la Amazonia, la sorpresiva visita del canciller iraní, la guerra comercial entre Estados Unidos y China, la desnuclearización de la península de Corea, así como la situación que se vive en Libia, Ucrania y Hong Kong. Al final de la reunión, un breve comunicado sobre varios temas reflejó ligeros acuerdos y algunas divisiones entre los líderes del G-7. El ámbito comercial quizás es el que más destaca en el contexto de una guerra arancelaria entre China y Estados Unidos. El G-7 defendió una reforma de la Organización Mundial del Comercio (OMC). P.C. G7, economía mundial

Sehinbaum: a 600 mil adultos mayores, la pensión alimentaria Alejandro Cruz Flores Ciudad de México. El gobierno federal concluyó la entrega de la Tarjeta del Bienestar en la Ciudad de México, por lo que a partir de septiembre 600 mil adultos mayores recibirán por esa vía la pensión alimentaria, la cual asciende a 2 mil 550 pesos bimestrales, informó la titular del Ejecutivo local, Claudia Sheinbaum Pardo. Agregó que también en ese mes se iniciará el programa Mi Beca para empezar que impulsa su gobierno, y que consiste en la entrega de 330 pesos mensuales a un millón 100 mil alumnos de primaria y secundaria de escuelas públicas; así como la fase piloto de la estrategia Alimento escolar caliente en 300 planteles, en la que los recursos se entregarán directamente a los padres de familia, quienes se harán cargo de la adquisición y distribución de los alimentos. P.C. Ciudad de México, programas sociales, becas, adultos mayores, pensión alimentaria

El País Bolsonaro rechaza la ayuda del G7 para los incendios en la Amazonia hasta que Macron retire sus "insultos" HELOÍSA MENDONÇA La oferta aprobada en la cumbre del G7 en Biarritz de ayuda económica para combatir los incendios en la Amazonia ha ahondado la disputa diplomática entre el presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, y el francés, Emmanuel Macron. El Gobierno brasileño anunció en la noche del lunes que rechazaba estos fondos, casi 18 millones de euros. Este martes, Bolsonaro matizó el mensaje y condicionó la aceptación de la ayuda a que Macron le pida disculpas por haberle llamado mentiroso y por tratar a la soberanía de la Amazonia como un tema internacional. P.C. Brasil, G7, medio ambiente

México destraba e conflicto de los gasoductos con EE UU y Canadá con Slim como pieza clave GEORGINA ZEREGA LUIS PABLO BEAUREGARD El pleito que ha enfrentado a México con Estados Unidos y Canadá por la construcción de una red de gasoductos parece llegar a su fin tras dos meses de negociaciones. La disputa, que mantenía en suspenso la relación de la Administración de Andrés Manuel López Obrador con al menos cuatro grandes empresas norteamericanas, tenía su raíz en los contratos firmados por el Gobierno de Enrique Peña Nieto para la obra, considerados como "excesivos y leoninos"; por el actual presidente.

El anuncio del Ejecutivo se hizo la mañana de este martes con el empresario Carlos Slim como pieza clave por ser propietario de una de las empresas involucradas. El presidente consideró al hombre de negocios “muy importante” para alcanzar el acuerdo. P.C. sector energético, gasoductos Al Reino Unido le duele más el parón global que le Brexit WALTER OPPENHEIMER La caída de la libra esterlina ha provocado un aumento del turismo en las islas Británicas, pero las cifras no cuadran: aunque llegan más visitantes, el país está ingresando menos dinero que el año anterior porque entran menos viajeros de negocios, menos personas que acuden a ver a amigos o familiares y menos estudiantes. El Brexit, que tanto daño ha hecho en muchos sectores de la economía, no ha afectado al sector, pero el enfriamiento de la economía global, sí. P.C. Reino Unido, economía mundial